

Presidentes palestino y egipcio debaten sobre alto el fuego en Gaza



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 10 abr (RHC) El presidente palestino, Mahmoud Abbas, y su homólogo egipcio, Abdel Fattah Al-Sisi, debatieron los esfuerzos para detener la agresión israelí contra la Franja de Gaza, que entró hoy en su jornada 187.

Durante una conversación telefónica, Abbas informó a El-Sisi sobre los últimos acontecimientos palestinos y en especial la ofensiva contra el enclave costero, precisó la agencia oficial de noticias Wafa.

Asimismo, reiteró la importancia de acelerar el ingreso de ayuda humanitaria y evitar el desplazamiento de la población gazatí.

También agradeció “la firme posición de Egipto en apoyo de la justa causa palestina”.

Según la fuente, el mandatario egipcio ratificó el respaldo de El Cairo a la lucha de ese pueblo y detalló los esfuerzos de su Gobierno para detener la ofensiva castrense contra Gaza.

Este fue la tercera conversación telefónica entre ambos dignatarios en poco más de un mes.

A principios de año El-Sisi recibió a Abbas en el capitalino Palacio de Ittihadiya, donde abordaron la crisis en Gaza y la escalada de violencia israelí contra los palestinos.

Hace dos días, el mandatario también se entrevistó con el primer ministro palestino, Muhammad Mustafa. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/351797-presidentes-palestino-y-egipcio-debaten-sobre-alto-el-fuego-en-gaza>



Radio Habana Cuba